

Eglises



«NOUS ADMIRONS LA BEAUTÉ DU PAPILLON SANS SOUVENT RECONNAÎTRE LES TRANSFORMATIONS QU'IL A DÛ ENDURER POUR L'ATTEINDRE.»

MAYA ANGELOU, poétesse américaine (1928-2014)

VISAGE D'ÉGLISES

Père de famille, croyant et musicien

CARÊME (2)

Nous sommes allés à la rencontre d'Olivier Mottet, dans le cadre de notre série du Carême de 3 rencontres, pour lui demander comment sa foi chrétienne inspire sa vie de papa et de musicien.

Interview.

Olivier Mottet, de nos jours la transmission de la foi en famille ne se fait plus naturellement. Faites-vous partie des «recommandés», ou comme Obélix, êtes-vous tombé dans la marmite lorsque vous étiez petit?

Comme Obélix, j'ai souvent besoin de retrouver le goût de la potion magique. Être tombé dans la marmite, je ne l'ai pas choisi. Je reste reconnaissant de ne pas m'y être noyé et m'y replonge avec joie. De nos jours, la transmission de la foi se fait davantage à l'écoute de l'individualité de chacun. La foi se révèle, elle ne s'impose pas. Les enfants sont en quête de sens sur tout ce qui les entoure. Ma spiritualité et celle



Olivier Mottet: «Sans la foi, je ne composerais pas la même musique et sans la musique, je n'aurais peut-être pas la même foi.» DR

de mon épouse s'ancrent dans le catholicisme. Ensemble, nous accompagnons notre fils de 4 ans dans la découverte de sa foi. Il nous démontre en re-

«Ma foi me donne un ancrage, une espérance et une force au quotidien»

OLIVIER MOTTET

tour, la foi vraie et lumineuse des enfants, qui portent encore en eux, la Lumière in-
crée.

Quel impact votre foi a-t-elle dans votre quotidien?

Ma foi me donne un ancrage, une espérance et une force au quotidien. Elle m'aide à don-

ner du sens aux événements, à être et à faire. En tant qu'aumônier à l'armée, éducateur et répondant en spiritualité dans une institution sociale, ma foi m'invite à être présent pour tout un chacun, quelle que soit sa confession ou sa spiritualité en faisant preuve d'ouverture oecuménique, interreligieuse et spirituelle en gardant mes convictions en retrait, afin d'éviter le prosélytisme. Par l'exemple du Christ, ma foi est renforcée et ma spiritualité nourrie. Elle me permet de garder le cap malgré les vents contraires et les écueils, conscient des troubles de l'Eglise actuelle, je reconnais également ses innombrables bienfaits et ses œuvres.

Vous êtes aussi musicien. Quel lien entre votre foi et la musique?

Le mariage d'une belle musique et de beaux mots élèvent l'âme. L'écriture et la composition sont le fruit d'une convergence, à la fois transcendance et don du ciel, entre vers ce quoi on tend et ce que nous recevons. La foi et la musique s'enrichissent mutuellement et soufflent dans nos âmes une louange intérieure pacifiante. Sans la foi, je ne composerais pas la même musique et sans la musique, je n'aurais peut-être pas la même foi.

PROPOS RECUEILLIS PAR L'ABBÉ PABLO PICO, CURÉ DE LENS.

Olivier Mottet a composé un chant à Notre-Dame de Valère et un à saint Joseph. Il chantera la messe du prochain pèlerinage des pères de famille, le samedi 26 avril. Retrouvez les chants d'Olivier et Marie Mottet sur oliviermottet.net

A PROPOS

Carême: retour à l'essentiel



Faire le carême, c'est avant tout un acte de simplicité et de recentrage. En se privant volontairement de certains luxes ou habitudes de consommation, on prend conscience de la place qu'ils occupent dans nos vies. Trop souvent, la richesse matérielle devient un attachement, une distraction qui nous éloigne de nos valeurs profondes. Le carême est ainsi une période propice pour se reconnecter à l'essentiel: l'amour, la solidarité, la compassion et la spiritualité. Mais ce temps n'est pas qu'un moment de privation, il est également une invitation à

réfléchir à notre manière de vivre. Dans une société souvent tournée vers la surconsommation, il nous rappelle l'importance du nécessaire, de la sobriété et de la pleine conscience. Il nous pousse à ralentir, à apprécier ce que nous avons et à partager avec ceux qui ont moins. Dans cet esprit de bienveillance, le carême devient un véritable élan du cœur, une occasion d'ouvrir les yeux sur la précarité et d'apporter notre soutien aux plus démunis. Au-delà du sacrifice, il s'agit aussi d'un retour aux racines, à ce qui fonde notre humanité et notre culture. Les tra-

ditions, transmises de génération en génération, nous rappellent d'où nous venons et nous offrent des repères dans un monde en perpétuel mouvement. Ce n'est pas qu'un temps liturgique chrétien, le carême nous donne aussi des ailes, celles de la réflexion, du dépassement et de la croissance personnelle. En nous allégeant du superflu, nous nous ouvrons à une richesse plus profonde: celle du cœur et des liens qui nous unissent.

GENEVIÈVE DÉLÈZE-DELALOYE

ACTUALITÉS

SION

Festival Open Sky

Samedi prochain 5 avril, le Festival Open Sky accueille les jeunes au Sacré-Cœur à Sion dès 16 heures. Après un temps d'enseignement



et un spectacle d'humour par Anthony Crettex, la messe sera célébrée à 20 h 30, suivie d'un concert donné par Collectif Pierre (photo) à 22 h 30. De nombreux participants venus de tous horizons seront présents pour partager ces instants de fête, de réflexion et de partage.

CHAMOSON-AIGLE

Prochains cours Altius

Dans le cadre des parcours Altius, François-Xavier Amherdt donne une conférence sur le vin dans la Bible le vendredi 25 avril à 19 heures à l'Espace Johannis à Chamoson. Sous le titre «Millésimes et miracles», cette conférence est suivie d'une dégustation. Sous le thème général «Etonnante, la Bible!», Vincent Lafargue poursuit sa présentation de quelques thèmes bibliques les mercredis 9 avril («Pierre et le pardon, la preuve par trois»), 7 mai («Marthe et Marie, vaisselle ou prière?») et 28 mai («Cana, le bon vin des noces éternelles»), chaque fois à 19 h 30 à l'église d'Aigle. Possibilité de venir à toutes les soirées ou à la carte. Renseignements: www.formation-altius.ch

ANNÉE SAINTE

Pèlerinage diocésain à Rome

Du 17 au 22 octobre, le diocèse de Sion organise un pèlerinage à Rome à l'occasion de l'Année Sainte, avec passage aux Basiliques majeures et célébrations. Il reste encore quelques places libres. Renseignements et inscriptions: www.pelerinages-diocese-sion.ch. A noter que deux autres groupes sont spécifiquement destinés aux familles et aux jeunes, avec des programmes adaptés. Là aussi, il reste quelques places disponibles dans chaque groupe: renseignements et inscriptions pour les familles avec enfants (avec arrêt à Assise au retour): www.pastorale-famille-sion.ch; pour les ados et les jeunes: www.ta-soulafoi.ch

COUP DE CŒUR



Début mars, 800 personnes se sont retrouvées au Festival des Familles au Labyrinthe Aventure, comme Uriel et Justine sur la photo. Un moment fort pour prier, se rencontrer et témoigner de la joie et de la jeunesse de l'Eglise! Les enfants ont été ravis du spectacle du clown Gabidou, tandis que les parents ont vécu un moment fort avec le témoignage d'un couple ayant surmonté l'épreuve de l'infidélité.